



Vivre ensemble à Supervielle

publié le 21/10/2021

Le hall du collège expose : bulles de politesse, carte du monde collaborative...

Descriptif :

Lundi après-midi, les élèves de 6eF ont réfléchi sur le thème du "Vivre ensemble" et découvert plusieurs cultures

Le temps d'échange du lundi 18 Octobre sur le thème du « vivre ensemble » a permis à vos enfants de découvrir plusieurs cultures présentes au collège Jules Supervielle.

Différents ateliers ont été mis en place : les bulles de politesse en pluri-langues ; connaissances et échanges sur plusieurs pays ; carte du monde collaborative.

Toutes les productions seront exposées au CDI du collège.

Merci à tous les élèves pour leur curiosité et leur implication.

Mme Teyssandier



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.